

lunes 24 de marzo de 2014

Comunicado de prensa del Alcalde de Antequera

El Alcalde de Antequera, Manolo Barón, en su condición de Presidente del Excelentísimo Ayuntamiento, desea sumarse al sentimiento generalizado del pueblo español ante el fallecimiento de un hombre honrado, un gran político y un inolvidable Presidente del Gobierno, Adolfo Suárez, que condujo con mano firme –dando a la vez ejemplo de tolerancia y de un talante dialogante– unos años sumamente complicados en torno a la Transición Democrática en nuestro país.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

Igualmente, el Alcalde se une de todo corazón, en representación de la ciudad de Antequera, al dolor de su familia y de todos aquellos que tuvieron el honor de tratar a esta figura excepcional y ya simbólica de la Historia reciente de España.

Por otra parte, informar que el Ayuntamiento de Antequera ha colocado a media asta las banderas de España, Andalucía y Antequera presentes tanto en la fachada principal del Consistorio como en la puerta de la Jefatura de la Policía Local, así como la enseña nacional que preside la plaza de la Constitución, sumándose así a los tres días de

luto oficial decretados en la tarde de este domingo 23 de marzo por el Presidente del Gobierno en su comparecencia pública con motivo del fallecimiento del expresidente Adolfo Suárez.

Antequera, 24 de marzo de 2014.